

Conditions d'utilisation du site netart.com

I. Dispositions générales

1. Les règles signifient les conditions d'utilisation du site netart.com.
2. Le contenu du site netart.com, ci-après dénommé le « site », est mis à disposition à des fins d'information par netart.com sp. z o.o., société dont le siège social se trouve à Cracovie, ul. Pana Tadeusza 2, 30-727 Cracovie, inscrite au registre des entrepreneurs tenu par le tribunal d'arrondissement de Cracovie-Śródmieście à Cracovie, XIe division du registre national judiciaire sous le numéro KRS : 0001000590, capital social de 1 000 000,00 de PLN (un million de zlotys), numéro REGON : 523601938, NIP : 6793252454, ci-après dénommée « netart.com ».
3. Les présentes Conditions définissent les modalités et conditions d'utilisation du Site.
4. Par Utilisateur, il y a lieu de comprendre la personne qui utilise le Site.
5. Les règles relatives à l'utilisation des différents services fournis à distance par voie électronique notamment dans le cadre du Site sont énoncées dans les Conditions générales et dans les conditions de prestation des services respectifs.
6. Le contenu du site est la propriété de netart.com ou d'autres entités et est protégé par la loi.
7. Sauf indication contraire, les Utilisateurs ont le droit de consulter le contenu du Site et de l'enregistrer sous quelque forme que ce soit pour leur usage personnel uniquement.
8. En fournissant son adresse e-mail dans les formulaires d'utilisation du service de newsletter, le client accepte de recevoir des informations commerciales et des offres de la part de netart.com.
9. L'utilisation du Site équivaut à une acceptation des présentes Conditions.

II. Conditions d'utilisation

1. Les conditions techniques minimales requises pour permettre à l'utilisateur d'utiliser le Site sont un ordinateur de bureau avec un accès Internet d'au moins 1 Mbps, Google Chrome 23.X ou une version plus récente de ce navigateur, le système d'exploitation Microsoft Windows 10 et l'activation des cookies et de Javascript dans le navigateur Web.
2. La société netart.com se réserve le droit d'effectuer des mises à niveau, des mises à jour et une maintenance technique régulière du site, ce qui peut entraîner des interruptions périodiques de l'accès à celui-ci ou à certaines de ses fonctionnalités.
3. La société netart.com n'est pas responsable de l'indisponibilité du site pour cause de panne ou de dysfonctionnement des réseaux de télécommunications.

III. Obligations de l'Utilisateur

1. L'Utilisateur s'engage à utiliser le Site de manière conforme à la loi, aux Conditions, aux bonnes mœurs, et sans porter atteinte aux droits des tiers.
2. Si netart.com est informé d'une utilisation du site par l'utilisateur en violation du point III.1, elle a le droit de bloquer immédiatement l'accès au site de cet utilisateur, ainsi que de traiter ses données à caractère personnel afin d'établir sa responsabilité et de communiquer ces données aux autorités publiques compétentes.

IV. Conditions d'utilisation des ressources du Site

1. Le contenu du site a été préparé par netart.com en toute bonne foi et sur la base de sources jugées fiables, mais netart.com ne peut être tenu responsable de la fiabilité, de l'exhaustivité ou de l'actualité des informations qui s'y trouvent.
2. Les utilisateurs utilisant le contenu du site le font à leurs propres risques. Netart.com décline, dans toute la mesure permise par la loi, toute responsabilité juridique pour les dommages liés à l'utilisation du contenu du site, y compris la perte de données résultant de l'enregistrement de ces ressources.

V. Données personnelles et cookies

1. La société netart.com traite les données à caractère personnel conformément à la législation en vigueur en matière de protection des données et met tout en œuvre pour assurer la sécurité et la protection des données à caractère personnel au cours du processus de traitement. Les règles détaillées relatives au traitement des données sont incluses dans la politique de confidentialité et sur le site <https://www.netart.com/gdpr/>.
2. L'utilisation du Site est liée à l'utilisation de cookies. Des informations détaillées sur les données personnelles et les cookies sont présentées dans la Politique de confidentialité.

VI. Procédure de réclamation

1. L'Utilisateur a le droit d'introduire une réclamation concernant le fonctionnement du Site.
2. La réclamation doit être formulée par écrit, sous peine de nullité, soit au moyen d'une déclaration portant une signature manuscrite, soit au moyen d'une signature électronique qualifiée, soit au moyen d'un simple courrier électronique.
3. La société netart.com s'engage à répondre à la réclamation sous la forme d'un courrier électronique dans les 14 jours suivant sa réception, en indiquant si elle l'accepte et comment elle envisage de la traiter ou en informant de son absence de fondement et des raisons de celle-ci.

VII. Dispositions finales

1. La société netart.com se réserve le droit d'apporter des modifications au règlement. Les modifications entrent en vigueur à la date de leur publication.
2. Seules les dispositions du droit matériel de la République de Pologne s'appliquent à la relation entre netart.com et l'utilisateur. La disposition ci-dessus ne limite pas les droits obtenus en vertu de la loi par le consommateur résidant sur le territoire de l'Union européenne.
3. Tous les litiges résultant du contrat entre l'utilisateur et netart.com et qui ne peuvent pas être résolus par voie de réclamation seront réglés par le tribunal compétent pour le siège social de netart.com. Le lieu de prestation du service est le siège social de netart.com.
4. La langue utilisée pour la conduite et le règlement des litiges visés au point VII.3 ci-dessus et résolus par les tribunaux polonais est le polonais.
5. La version contraignante des règles est la version anglaise disponible à l'adresse <https://netart.com/regulations>. La traduction de l'anglais vers une autre langue n'a pour but que de permettre à l'utilisateur de mieux comprendre la version anglaise.
6. Date des présentes conditions : 01.03.2024.

Terms of use of the netart.com website

I. General provisions

1. The rules mean the conditions of use of the netart.com website.
2. The content of the netart.com website, hereinafter referred to as the "Website", is provided for information purposes by netart.com sp. z o.o., a company with its registered office in Krakow, ul. Pana Tadeusza 2, 30-727 Kraków, entered in the Register of Entrepreneurs kept by the District Court of Kraków-Śródmieście in Kraków, XI Division of the National Court Register under number KRS: 0001000590, share capital of PLN 1,000,000.00 (one million zlotys), REGON number: 523601938, NIP: 6793252454, hereinafter referred to as "netart.com".
3. These Terms and Conditions define the terms and conditions of use of the Site.
4. The term "User" refers to the person who uses the Site.
5. The rules relating to the use of the various services provided remotely by electronic means, in particular within the framework of the Site, are set out in the General Terms and Conditions and in the conditions for the provision of the respective services.
6. The content of the Site is the property of netart.com or other entities and is protected by law.
7. Unless otherwise specified, Users may view the content of the Site and store it in any form for their personal use only.
8. By providing their e-mail address in the forms for using the newsletter service, Customers agree to receive commercial information and offers from netart.com.
9. Use of the Site constitutes acceptance of these Terms.

II. Terms and conditions of use

1. The minimum technical requirements to enable the user to use the Site are a desktop computer with Internet access of at least 1 Mbps, Google Chrome 23.X or a more recent version of this browser, the Microsoft Windows 10 operating system and the activation of cookies and Javascript in the web browser.
2. netart.com reserves the right to carry out upgrades, updates and regular technical maintenance of the site, which may result in periodic interruptions of access to the site or some of its functionalities.
3. netart.com is not responsible for the unavailability of the site due to breakdowns or malfunctions in the telecommunications networks.

III. Obligations of the User

1. The User undertakes to use the Site in a manner that complies with the law, the Conditions, good morals and does not infringe the rights of third parties.
2. If netart.com becomes aware that the User is using the Site in breach of point III.1, it has the right to immediately block access to the User's Site, as well as to process the User's personal data in order to establish its responsibility and to communicate this data to the competent public authorities.

IV. Conditions of use of Site resources

1. The contents of the site have been prepared by netart.com in good faith and from sources believed to be reliable, but netart.com cannot be held responsible for the reliability, completeness or timeliness of the information contained therein.
2. Users using the content of the site do so at their own risk. Netart.com disclaims, to the fullest extent permitted by law, any legal liability for damages related to the use of the content of the site, including loss of data resulting from the storage of these resources.

V. Personal data and cookies

1. netart.com processes personal data in accordance with current data protection legislation and makes every effort to ensure the security and protection of personal data during the processing process. Detailed rules relating to data processing are included in the privacy policy and on the website <https://www.netart.com/gdpr/>.
2. Use of the Site is linked to the use of cookies. Detailed information on personal data and cookies is provided in the Privacy Policy.

VI. Claims procedure

1. The User has the right to lodge a complaint concerning the operation of the Site.
2. The complaint must be made in writing, under penalty of nullity, either by means of a declaration bearing a handwritten signature, or by means of a qualified electronic signature, or by means of a simple e-mail.
3. The company netart.com undertakes to respond to the complaint in the form of an e-mail within 14 days of receipt, indicating whether it accepts the complaint and how it intends to deal with it or informing of its unfoundedness and the reasons for it.

VII. Final provisions

1. netart.com reserves the right to make changes to the rules. Amendments come into force on the date of their publication.
2. The relationship between netart.com and the user shall be governed exclusively by the substantive law of the Republic of Poland. The above provision does not restrict the rights obtained under the law by the consumer residing in the territory of the European Union.
3. All disputes arising from the contract between the user and netart.com and which cannot be resolved by complaint will be settled by the competent court for the registered office of netart.com. The place of performance of the service is the registered office of netart.com.
4. The language used for the conduct and settlement of disputes referred to in VII.3 above and resolved by the Polish courts is Polish.
5. The binding version of the Rules is the English version available at <https://netart.com/regulations>. The translation from English into another language is only intended to enable the user to better understand the English version.
6. Date of these terms and conditions: 01.03.2024.